

EL AYUNTAMIENTO MEJORARÁ LA ACCESIBILIDAD A SALOBREÑA Y REHABILITARÁ EL EDIFICIO DE LA RADIO MUNICIPAL

Publicado: 07/10/2010 00:46 por [Motril@Digital](#) en [Noticias](#)



El Ayuntamiento de Salobreña obtiene luz verde para realizar, con cargo a los fondos proteja, los proyectos propuestos por la concejalía de obras y urbanismo de mejora de los accesos al Municipio y la rehabilitación del edificio que alberga radio salobreña.

El Consistorio iniciará en breve el procedimiento de licitación de ambas actuaciones cuyo coste asciende a 200.000€ y 79.400€ respectivamente. Estas actuaciones están encaminadas, por un lado, a resolver los problemas de accesibilidad a Salobreña por su entrada principal y por otro, a dar continuidad al Plan Integral de Rehabilitación del Casco Antiguo.

Según manifestaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos, la urbanización de dicha zona, la actual entrada desde la N-340 hacia el polígono industrial, *está encaminada a resolver los graves problemas de acceso al municipio que padece éste en su entrada principal, sobre todo en periodo estival, causada por un incremento más que considerable del número de vehículos que transitan esta zona.*

Con la urbanización del Sue-D, donde ahora se instala el ferial, se derivará gran parte del tráfico rodado hacia el borde este a través de la Avenida de Peronne, a la vez que se creará un acceso directo al Complejo Polideportivo los Trances, evitando con ello la entrada de un gran número de vehículos al núcleo de población. Por otro lado la primera fase de urbanización del suelo dotacional SUe-D, permitirá dotar de servicios básicos de infraestructuras a la parcela donde se pretende la ubicación de la nueva estación de autobuses, consiguiendo con ello la condición de solar de la misma”.

Para concluir, Pérez Cobos también resaltó la necesidad de dar continuidad al Plan Integral de Rehabilitación del Casco Antiguo, dentro del que se han englobado actuaciones de diversas índole en numerosas calles del mismo. Así el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo de la Villa argumentó que *“debido a la relevancia que para el Casco Antiguo tiene el edificio que alberga Radio Salobreña y a la actual situación de deterioro en el que se encuentra, se hace necesaria la rehabilitación del mismo para mejorar estética y funcionalmente su estado actual, máxime cuando se trata de un edificio público.*